

POINT SUR LA CAMPAGNE DE VACCINATION

500 personnes de 75 ans et plus (sur un total de 2 800 pour toute l'île de Ré) ont reçu une première injection :

- 92 du 19 au 22 janvier
- 149 du 25 au 29 janvier
- 134 du 1^{er} au 5 février
- 125 du 8 au 12 février (rendez-vous pris)

A partir de l'ouverture du standard téléphonique spécialement dédié et de la plateforme Doctolib, en moins de 2 jours, 600 rendez-vous ont été pris.

Mais dès le 19 janvier l'ARS (Agence régionale de santé) a demandé et ceci au plan national d'interrompre toute prise de nouveaux rendez-vous vu le problème de livraison des doses de vaccin.

C'est bien exclusivement là que se situe l'impossibilité d'accélérer les rendez-vous. En effet, la structure mise en place à l'hôpital de Saint-Martin et gérée conjointement par la Mairie de Saint-Martin (Pascale SCHWARTZ étant en charge de l'organisation et la référente ARS) et la CdC (Florence DURAND gérant en plus de moyens humains mis à disposition, l'acquisition/location de moyens techniques et de matériel médical) permettrait de vacciner jusqu'à 500 personnes par semaine.

22 médecins et 15 infirmières se sont déclarés disponibles pour assurer la vaccination par roulement.

Aucune programmation de livraison n'étant établie, au mieux entre 200 et 250 doses par semaine, les livraisons de février serviront exclusivement à l'injection de la 2ème dose.

Le standard téléphonique et la plateforme internet resteront fermés. Il est donc inutile de chercher à les joindre. Dès que de nouvelles prises de rendez-vous seront possibles, un communiqué sera publié.

Le Président de la CdC fera un point hebdomadaire sur la livraison des vaccins l'objectif étant qu'à fin mars/début avril cette 1^{ère} tranche d'âge soit totalement vaccinée.